

Erinnerungen

Dann hätte
30 Jahre Nacheinheitsterror,
dem ich mich widmete,
mit meinen bescheidenen Mitteln,
sich ja gelohnt:
niemand hatte an Straßenlaternen gehangen,
Kopf unter
und war schwer gestorben.

Die Oberen
der SBZ
hätten mit alliierter Hilfe
ihre Hintern gerettet,
Stempel schwingend,
in Arbeitsämtern.

Eine Schar von Stasigören
und Stasieinbrechern,
"wir haben die Schlüssel",
medizinisch gebildet,
hätte Antikommunisten
gelähmt mit Beschämungen,
Einbrüchen und der üblichen
Umkrempelung der Frauen und Freunde.

Nun,
im dreißigsten Einheitsjahr,
waren Stasigören Wilmersdorfer Bürger,
am Ziel, Facharzt schon erledigt,
jetzt wird Jeld vadiert.

Stasi-Professoren brabbeln noch,
fehlt ihnen an Hochachtung.

Zerbrochene Liberale
schaffen noch
nicht einmahl Sozialhilfe,
haben zuviel Laser,
zuviel Alkohol im Kopf.

Assis, Alkis
Gammler und Fremde
wurden erschlagen zur Ablenkung,

als Schmiermittel.

© **Hartmut Holz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)